

## Antejuicio...

—Viene de la página 4—  
de La Libertad, en representación del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), de conformidad al Artículo 236 de la Constitución, para su juzgamiento es necesario como acto previo, iniciar un antejuicio ante esta Asamblea”.

“Pido me admitáis la presente denuncia e iniciéis el Antejuicio correspondiente de conformidad a lo establecido en el Artículo 236 de la Constitución y 417 del Código Procesal Penal y Artículo 47 del Reglamento Interior de la Asamblea Legislativa”, dice el ministro Samayoa.

El documento fue recibido en la Asamblea y será conocido en la plenaria del próximo miércoles, para que pase a la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, a fin de determinar si existe mérito o no para su admisión y posterior proceso, o su rechazo definitivo.

### D'Aubuisson alude a dicha petición

“Si no estuviéramos en campaña política, los pescados ni se acordarían del caso de monseñor Oscar Arnulfo Romero, pero como quieren siempre sacarle raja política, andan desesperados difamándose; me tiene sin cuidado porque no tengo nada que ver en esa patraña del PDC”.

Así lo expresó enfáticamente ayer al mediodía el diputado mayor Roberto D'Aubuisson, luego de conocer que el ministro de Justicia Julio Samayoa, presentó ante la Asamblea Legislativa la solicitud para formarle Antejuicio.

“Lo que ocurre es que el Gobierno nos tiene intervenidos los teléfonos”, añadió D'Aubuisson y han escuchado

algunas conversaciones que he sostenido con algunos abogados para iniciarle antejuicio al propio Julio Samayoa, como ministro de Justicia; viene ahora este funcionario y desesperado, se adelanta y trae la solicitud de Antejuicio en mi contra.

### Una maniobra más

Esto también es una maniobra más de los del PDC y el Gobierno, para acallar y no investigar al coronel Carlos Reynaldo López Nuila, quien era director de la Policía Nacional cuando ocurrió el crimen de Monseñor Romero. Miren, todas estas son patrañas de los pescados que el pueblo se las puede muy bien, todo porque hay campaña electoral; si no, ni se acordarían de Monseñor Romero”, enfatizó D'Aubuisson.

“Yo no se porqué el Gobierno no investiga sobre la muerte de aquel detective Menjívar, testigo en el caso de Monseñor Romero, a quien lo mataron misteriosamente y ya estaba capturado; ahora vienen y la agarran nuevamente contra Roberto D'Aubuisson, con la misma ensarta de mentiras de siempre, pero a la hora de presentar pruebas tartamudean más y dicen: “no tenemos nada”.

Todo esto es deplorable y le pido a Dios paciencia para soportar tanta calumnia de estos pescados, que poco les queda en el poder y es lo que los tiene locos, haciendo cosas como la actual: manipulando nuevamente la muerte de Monseñor Romero”, añadió.

### Quiéren encubrir la “corrupción”

“Esas maniobras desesperadas de los del PDC para encubrir y acallar toda la corrupción con la que han go-

## En Estado de Emergencia por vientos, la Alcaldía

En estado de emergencia se encuentra la Alcaldía Municipal de San Salvador, por los fuertes vientos que azotan a nuestro país, informó el alcalde capitalino, Dr. Armando Calderón Sol. El Departamento de Parques y Jardines de la Municipalidad, ha sido puesto en estado de alerta, por los vientos huracanados que nos azotan desde hace 3 días, agregó el jefe edilicio.

Esa dependencia ha atendido sólo en el área metropolitana más de 40 casos de árboles derribados, que han dañado vi-

bernado y dejado al pueblo y al país en crisis, son ridículas, ya nadie las cree. No pueden ocultar su corrupción en CONARA, tampoco en INAZUCAR, en INCAFE. Nada de sus actuaciones en contra del pueblo pueden ocultarlas y por eso se dedican a difamarme, pero está bien que lo hagan, yo no soy candidato a la Presidencia, nuestro candidato Alfredo Cristiani es honesto y no tiene nada de lo que lo puedan acusar los pescados y recurren a D'Aubuisson con la misma canción de cada campaña.

La verdad siempre reluce y los delincuentes corruptos es el pueblo el que los rechaza en las urnas; por eso los pescados están derrotados y eso los tiene desesperados; en cambio a Roberto D'Aubuisson, esa actuación falsa de los pescados lo anima más para continuar la lucha en contra de los corruptos. Aunque me odien y difamen, continuaré denunciando a quienes nos quieren entregar a los marxistas-leninistas del FMLN”, concluyó el mayor D'Aubuisson.

viendas y obstruido algunas calles. De igual forma señala el Dr. Calderón Sol, que mientras permanezca esta situación, la comuna se mantendrá alerta.

Agregó que no se debe quemar basura cerca de áreas forestales ni tampoco la depositada en los contenedores, ya que esto podría originar incendios. Cualquier emergencia puede ser atendida en el Tel. 21 0834.

### Caen árboles

Los fuertes vientos derribaron ayer varios árboles en la capital, causando cortes de energía y suspensión del servicio telefónico.

En la prolongación de la Avenida Universitaria, a inmediaciones de las oficinas del Instituto de Vivienda Urbana (IVU), un árbol de grandes proporciones cayó en parte del parqueo de la institución antes mencionada y dañó techos de unos chalets ubicados a unos 15 metros del árbol, afortunadamente sin causar víctimas personales.

Otro árbol fue derribado por los fuertes vientos en el kilómetro 4 y medio



—Foto de LA PRENSA, por Cotto.

**ANTI-DROGAS.** El profesor Jaime Maurício Martínez, Sub-Coordenador del Grupo Superación, muestra un cartel alusivo a la campaña preventiva “No a las drogas”, en contra de toda clase de estupefacientes. Asimismo, dio a conocer las charlas que el Grupo impartirá durante el año, a nivel nacional.

de la carretera a los Planes de Renderos. Este, al caer, botó un poste sostenedor de cables del tendido eléctrico y telefónico, cerrando el paso de vehículos por varias horas. Trabajadores de ANTEL se hicieron presentes para restablecer rápidamente el servicio telefónico en dicha zona.

### Continuará ola de frío

Por su parte, el Servicio de Meteorología in-

formó que la situación de los vientos continuará durante el fin de semana, pero irá desapareciendo paulatinamente.

Los informantes hicieron un llamado a la ciudadanía, para que no quemen basura en zonas boscosas o en terrenos para siembra, que puedan ser presa fácil de las llamas, ya que la situación de los vientos podría provocar un incendio de pérdidas incalculables.



## ANDES 21 DE JUNIO

### DENUNCIA:

La captura del profesor Miguel Angel Lazo Quintanilla por efectivos militares de la Fuerza Aérea, el miércoles 22 de febrero, a las 7 p.m. en Ciudad Credisa.

**RESPONSABILIZA:** Al General Bustillo, Alto Mando y Gobierno PDC-ARENA.

**EXIGE:** La inmediata libertad del compañero.

**CESE LA REPRESION  
TODO EL MAGISTERIO A LUCHAR  
POR LOGRAR LA LIBERTAD DEL  
COMPAÑERO MIGUEL ANGEL LAZO.  
POR LA DIGNIFICACION DEL MAGISTERIO  
CONSEJO EJECUTIVO  
ANDES 21 DE JUNIO**

## SE GRATIFICARA

a la persona que nos proporcione información sobre el paradero del siguiente vehículo:

**Marca : VOLKSWAGEN  
Modelo : CORSAR  
Tipo : SEDAN  
Color : GRIS METALICO  
Año : 1984  
Placas : P-001098**

**Favor llamar a los teléfonos:  
23-2814 (a toda hora)  
77-2199 y 77-0594 (horas oficina)**